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oue, aeós rRAMtrAÇÂo REGTMENTAL, sEJA
ENcAMTNHADo A PRESToENTE Do SAAE E Ao
pREFErro MUNtctpAL o sEcutNTE PEDtDo DE

INFoRMAçôEs:

"Que seja informado ao subscritor quais as providências estão
sendo adotadas (novas lagoas ou aquisição de novo sistema), e em que fase
se encontram, para aumentar a capacidade do tratamento do esgoto no
Município".
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É de conhecimento público que as lagoas anaeróbias já estão no limite
de capacidade para as quais foram projetadas.

Novas ligações na rede de esgoto são realizadas diariamente e novos
loteamentos estão sendo aprovados pelo Município.

Sendo assim, alguma providência deve estar sendo tomada pela
Autarquia e Município, sob pena de, a qualquer momento, estarmos com o
tratamento de esgoto comprometido. portanto, solicito as informações pertinentes às
providências que vêm sendo adotadas com a finalidade de prevenir o
comprometimento do sistema.
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